



Il n'y a pas d'âge pour apprendre



© Libre de droits

La formation d'adultes de l'Armée du Salut possède désormais son site Internet en français et en allemand.

Le nouveau site Web de l'Armée suisse du Salut consacré à la formation des adultes vous informe sur les offres de cours passionnants, dispensés en français et/ou en allemand. Ces cours s'adressent à toutes les personnes intéressées, comme les officiers de l'Armée du Salut en service, les membres, le personnel, les bénévoles et les amis de l'Armée du Salut.

Vous y trouverez par exemple, le cours annuel [d'introduction aux livres bibliques](#), des cours sur la vie spirituelle et la vie dans la communauté ou des cours sur la gestion, le leadership et le développement personnel.

La formation d'adultes dépend du major Daniel Imboden, Chef du Département du personnel. Le domaine est lui-même dirigé par la major Sylvaine Mägli (Erwachsenenbildung) et le capitaine Cyrille Court (formation d'adultes).

Consultez [le site de la formation d'adultes](#)

Consultez [le site Erwachsenenbildung](#)

Auteur

La Rédaction

Publié le

20.6.2019